

Trail : savoir prendre du bon temps



le 15/03/2012 à 05:00



À la salle Pierre Boyer les marcheurs Jean-Claude PIERRAT (CLP)

Trail des Trois Châteaux. L'OMS de Saint-Sernin et tous les bénévoles qui se sont retroussé les manches dimanche, à l'occasion du trail, sont à saluer. Cette année, deux ravitaillements étaient prévus à Saint-Sernin : un au foyer communal pour les coureurs et le second salle Pierre-Boyer pour les marcheurs. Si au foyer, la pause n'a duré qu'un petit instant, salle Pierre-Boyer, les randonneurs ont pris le temps de respirer et de prendre du bon temps, simplement et en toute convivialité. Photo J.-C. P. (CLP)